
№ 77 (10989) Пятница, 23 апреля 1993 года.

Газета издается с февраля 1944 года. Цеиа в розницу 3 руб.

ЗНАМЯ
иати

Учредитель — Спа нцевс к нй городской Совет народных депутатов

ОБРАЩЕНИЕ К ШНЦЕВЧШМ
25 апреля — Всероссийский референдум и одновременно

выборы народного депутата Российской Федерации по Луж-
скому территориальному избирательному округу № 142. Мы
призываем всех сланцевчан проявить гражданскую активность
и прийти в этот день на пункты голосования, высказать свое
мнение по важнейшим для судьбы России, а значит, и каждо-
го из нас вопросам. Пусть советчиком вам будет разум и
реальная оценка сегодняшней ситуации в России.

Пора положить конец распрям между ветвями власти. В
этом случае не выигрывает никто, а проигрывает наше Оте-
чество. Мы за великую единую Россию, за укрепление рос-
сийской государственности, демократии, за стабилизацию эко-

номики и улучшение жизни людей.
И это станет реальным, если 25 апреля каждый гражданин

четко ответит на вопросы референдума.
Призываем проявить активность и на выборах народного

депутата Российской Федерации. Если они состоятся, и кто-то

из нынешних кандидатов станет депутатом, тем быстрее он

сможет включиться в работу по выполнению наказов своих

избирателей, по решению многих проблем, в том числе и на-

шего города.

Сланцевский городской Совет народных депутатов,

районная администрация.

25 апреля

выборы

народных

депутатов

Российской

Федерации

по Лужскому

территориальному

избирательному

округу № 142

Благотворительная
премьера

Народный коллектив ан-

самбля танца «Мозаика»
приглашает сланцевчан на

свой благотворительный
концерт, сбор от которого

пойдет на организацию ме-

роприятия для детей-инва-
лидов. В концертную про-

грамму войдут новые твор-

ческие работы этого сезона

детского и взрослого соста-
вов.

Взрослый коллектив по-

вием по доступным ценам, а

промышленности — сельско-

хозяйственным сырьем явля-

ется самой приоритетной за-

дачей. А между тем произ-

водство мяса в России на

душу населения за 1992 год

уменьшилось с 35 кг до 27
кг, по численности крупного
рогатого скота она откати-

лась на 10 лет назад. В ре-

зультате так называемой аг-

рарной реформы поставки

молока совхозами Ленин-
градской области снизились

с 1,1 млн. тонн в 1990 году

до 656,3 тысячи тонн в

1992 году. Сокращение пле-

менного стада коров на 33,7
тысячи голов привело и к

сокращению рабочих мест

доярок.

" _ Г людей— зто ответственность
Программа кандидата в народные депутаты Г. Б. Фраймана.

Согласие баллотироваться
в народные депутаты России
обусловлено желанием сде-
лать возможное, чтобы ог-
раничить в какой-то мере
последствия экономического
кризиса и обнищание людей.
На этом принципе формиру-
ется моя программа:

1. Тезис о социальной за-
щите людей наполняется

конкретным содержанием

только в богатом государст-
ве. Если бюджет местных

Советов народных депутатов

постоянно в дефиците, про-
мышленные предприятия

снижают выпуск товарной
продукции и сокращают ра-
бочие места, а на селе от
отсутствия финансовых
средств задыхаются совхозы

и фермеры, то говорить о
настоящей социальной защи-

те нет оснований.
Провозгласив лозунг о пе-

реходе к рыночным отноше-

ниям, правительственные ор-
ганы разрушили производст-
венные связи, упразднили

систему экономического ре-

гулирования и управления
по вертикали. Необходимо
учитывать, что сланцевские

шахтеры под влиянием та-
кой кризисной ситуации, пе-

реживают сложное время.
От их жизнеспособности за-

висит судьба и интересы
каждой второй семьи в г.
Сланцы, занятой на сланце-
добыче и переработке. За-
щитить перспективу сланце-

вых шахт на уровне прави-
тельства — это одна из за-

дач будущего депутата.
Обстановка нарастания ин-

фляции и падения уровня

жизни людей усугубляется
обвальным спонтанным рос-

том цен. Эта ситуация «сти-

мулируется» поэтапным по-

вышением цены на энергоно-

сители в желании достичь

их мирового уровня. Вне
прямой зависимости и под

прикрытием этого обстоя-
тельства цены на товары и

продукты, на тепло- и элек-

троэнергию поднимаются
. всеми производителями и

торговлей во многом произ-
вольно. Установленный пре-

дел рентабельности обойти
не сложно. Было бы пра-

вильным оказывать базовым
отраслям государственную

поддержку, чтобы регулиро-

вать в них цены, а во всех

остальных отраслях по-

строить их как пирамиду.
У нас в области при оче-

редном согласовании цен на

электро- и теплоэнергию ад-
министрация подписывает

прейскурант «Ленэнерго»,
где цены для населения и
сельхозпредприятий якобы
сохраняются. На деле повы-

шение это все равно обру-
шится на бюджет граждан

и село через ■ все товары,
материалы и продукты. Та-
кой же подход проявляется

в пересмотре тарифов на

железнодорожный и автомо-
бильный транспорт, что ста-
вит Избирателей в финансо-
вый тупик. Эти выводы име-

ют общий характер для жи-
телей и Сланцевского и Луж-
ского районов.

2. В сравнении с промыш-
ленными предприятиями и

транспортом сельское хозяй-
ство находится в несравнен-
но более тяжком положении.

Убежден, что реализация
комплекса мер по обеспече-
нию населения продовольст-

Положение сельскохозяй-

ственного сектора в нашей

области имеет свою осо-

бенность. Администрация
области не смогла сформиро-

вать с мэрией Санкт-Петер-

бурга равноправных и взаи-

моуважительных партнер-

ских отношений. В начале

город провозгласил отказ от

помощи селу силами про-

мышленных предприятий, за-

тем отказался от сельхоз-

продукции ряда хозяйств об-
ласти и участия в формиро-

вании в ней социальной
инфраструктуры для своих

дачников и садоводов в лет-

не-весенний сезон. Теперь
мэрия потребовала отдать
городу пригородную зону, ко-

торая составляет 22,6 про-
цента всех сельхозугодий,
где сейчас производится 86
процентов овощей, 66 про-
центов мяса, 53 процента

яиц. Достаточно вспомнить,

как в 1992 году она же че-
рез комбикормовые заводы
продала совхозам гуманитар-
ное зерно, выкачав из сель-
хозхозяйств в пользу города
десятки миллионов рублей.
Мэрия Санкт-Петербурга
тратит СКВ на завоз про-
дуктов из-за рубежа вместо
того, чтобы закупить капу-

сту в совхозе «Детскосель-
ский» Тосненского района,
ский» Тосненского района,
а картофель —- в совхозах

Лужского района. Нужна
серьезная помощь областной
администрации в защите ин-

тересов жителей села. Назре-
(Окончание на 2-й стр.).

кажет свою новую работу:
хореографические миниатю-
ры «Провинциальные исто-

рии». Это юмористические
коллизии влюбленных.

Начало XX века. Пло-
щадь провинциального го-

рода ... А что дальше? Это
вы сможете узнать и уви-

деть 24 апреля в 12 часов

30 минут в Доме культуры

горняков.

А. АНТОНЕНКОВ,
руководитель ансамбля.

Воскресный

концерт

Во Дворце культуры за-

вода «Сланцы» 25 апреля

состоится концерт творче-

ских коллективов. В нем

примут участие народный
ансамбль танца «Мозаика»,
а также хоровые коллекти-

вы. Начнется концерт в 12
часов.

Называем призеров выставки
Более двух с половиной

тысяч сланцевчан ознако-

мились с экспозицией вы-

ставки народного творчест-

ва, открытой 26 марта в

краеведческом музее. Боль-
шинство из них высоко оце-

нило творчество своих зем-
ляков.

Об этом свидетельствуют
записи в книге отзывов и

активное участие посетите-
лей в голосовании по опре-

делению победителей кон-
курса. На днях выставном
подвел итоги опроса.

Главные призы — призы

зрительских симпантий по

большинству поданных голо-
сов присуждены:

за самодельные игоушки
— Ирине Петровне Лагой-
ской, за декоративные пан-

но — Геннадию Иванови-
чу Черешниченко.

Отзывы и оценки посети-

телей помогли более объек-
тивно решить вопрос о на-

градах за второе и третьи
места в конкурсе и прису-

дить поощрительные призы.
Всего за высокое художест-
венное мастерство и актив-

ное участие в выставке на-

граждено 43 автора.

Подведение итогов вы-

ставки и вручение наград
намечено на торжественном

собрании 29 апреля в 17 ча-
сов в городском музее. При-
глашаем на него всех участ-
ников выставки и актив му-

зея.

В. НИКУЛИН,
директор музея.

РАСПОРЯЖЕНИЕ

О ПЕРЕОЦЕНКЕ СТЕКЛОТАРЫ

1. В соответствии с распоряжением главы администрации

Ленинградской области № 324-р от 19.04.93 ввести на терри-

тории Сланцевского района с 21.04.93 г. новые залоговые

цены на стеклянную тару для пищевых жидкостей согласно

приложению.
2. Предприятиям торговли, общественного питания, пище-

вой и перерабатывающей промышленности, а также аптечной
сети произвести переоценку остатков стеклотары (как пустых,

так и находящихся под товаром) по состоянию на 21.04.93 г.
3. Сумму дооценки направить на пополнение собственных

оборотных средств.

4. Новые залоговые цены являются едиными на террито-

рии Ленинградской области для предприятий торговли всех

форм собственности и подчиненности.
5. Признать утратившими силу позиции 1—5 прейскуран-

та № 022-01-40-1992/1 от 22.01.93 г. и п. 13 от 30.03.92 г.
6. Контроль за исполнением данного распоряжения воз-

ложить на заместителя главы администрации по экономике

Н. Семенову.
Я. БОГДАНОВ,

глава администрации Сланцевского района.

Приложение к распоряжению главы администрации
№ 95-р от 21.04.93

ДОПОЛНИТЕЛЬНЫЙ ПРЕЙСКУРАНТ
№ 022-01-Л0-1992/2

ЗАЛОГОВЫЕ ЦЕНЫ НА СТЕКЛЯННУЮ ТАРУ
Вводится с 21.04.93

Наименование посуды
Вместимость

в литрах
Залоговая
цена в руб

за штуку

Бутылки стеклянные для
пищевых жидкостей

а) в он та к горловины под укупорку

алюминиевым колпачком комбини-
рованным или под кропенкорковую

упаковку
(ГОСТ i01 17-80, СТ СЭВ 824-77)

1 . Бутылки для розлива водки, ликеро-
водочных изделий, вина, раститель-

ного масла и пр.
2. Бутылка (типа «евробутылка») для

розлива пива, безалкогольных на-
питков, минеральных вод, соков

3. Бутылки для розлива водки, ликеро-
водочных изделий, вина, пива и пр.

4. Бутылка из-под шампанского
б) венчик горловины под винтовую

укупорку (ГОСТ 10117-80):
5. Бутылка для розлива водки, ликеро-

водочных изделий

6. Банка для консервирования
под соус «майонез»

от 0,5 до
1 ,0 включи-

тельно 28-00

0,5 25-00
Свободная

0,25:0,33 залоговая

цена

0,75; 0,8 « 

0,5 28-00
0,7; 0,75 33-00
1,0; 1,14 свободная

залоговая
цена

0,25 16.00
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Читаю все выступления

кандидатов в народные депу-

таты Российской Федерации.

Баскин много обещает все-

му городу. Я помню, как

Ельцин перед выборами в

Президенты тоже много обе-
щал, объехал чуть ли не

всю Россию, обещая скорую

райскую жизнь. А что на

деле? Кругом сплошная спе-

куляция, преступность растет,

никто никому не подчиняет-
ся. А такие честные пред-

приниматели, как Баскин,
сколачивают сейчас миллио-

Г. Б. Фрайман
Коллектив детской музы-

кальной школы вниматель-

но следит за ходом предвы-

борной дискуссии между

сторонниками кандидатов в

народные депутаты. На сво-

ем собрании педагоги ре-

шили твердо высказаться в

поддержку Г. Б. Фраймана
и призывают' всю интелли-
генцию города и района от-

дать на выборах свои го-
лоса за этого кандидата.
Григорий Борисович Фрай-
ман живет интересами слан-
цевчан и неоднократно это

доказывал своими практиче-

скими делами- Один из яр-
ких примеров — истррия со
зданием для музыкальной
школы. Помочь обещали
многие руководители, но

только он довел дело до

конца: помещение в шахтер-

Позиция К
Кипят страсти вокруг вы-

боров народного депутата

России. В программе Баски-
на посулы и обещания. А
вот позиция Фраймана ясна.
Многие крупные предприя-
тия города — заводы «Поли-
мер», цементный, комбинат
«Стройдеталь» — лихора-

дит, есть остановки произ-
водства, рабочие уходили в

вынужденные отпуска. А

ны. Вот он и борется за '
власть.

А я обращаюсь к жите-

лям Сланцев — голосуйте за

нашего земляка, Фраймана.
Это человек шахтерской за-

калки и будет болеть за

судьбу трудовых людей, а не

за частнре предпринима-
тельство.

В нашей семье нет шахте-

ров, я не знакома ни с

Фрайманом, ни с Баскиным,
но все-таки буду голосовать

за Фраймана.
Н. АДАМОВА,

жительница города. ^

— наш кандидат
ском доме, что первоначаль-

но предназначалось для ма-

газина, было отдано для шко-

лы. Кроме трго, были выде-

лены средства для переобо-
рудования здания. В честь
сорокалегнего юбилея му-

зыкальной школы руковод-

ство объединения на-шло

возможность подарить шко-

ле рояль.
Все это еще раз подчер-

кивает, что человек высокой
внутренней культуры, чело- **"“
век дела, Г. Б. Фрайман
сможет достойно отстаивать

интересы нашего региона на

самом высоком, уровне, смо-

жет занять достойное место

среди тех, кто будет опреде-

лять пути дальнейшего раз-

вития России.
Коллектив детской му-

зыкальной школы.

андидата ясна
объединение «Ленинградсла-
нец» пока еще держится в
это трудное время. Ни од-
ного рабочего не уволили по

сокращению. Хотя зарплата

на шахтах и не шикарна.

Вот и судите, кто нам ну-
жен, за кого голосовать на

выборах.

Ф. БЫСТРОВ,
житель города.

Доверие людей — это ответственность
(Начало на 1-й).

ло время более жестко поста-
вить в Минобороне РФ воп-
рос об отделении части пло-
щади Лужского артполигона
под садоводства и застрой-
ку, в т. ч. для семей офице-
ров, выходящих в отставку

и запас.

Мое видение помощи, ко-
торая необходима селу в
проведении аграрной рефор-
мы, совпадает в основном с

позицией А. В. Руцкого:
— разработка и осуществ-

ление системы налоговых

льгот и формирование пари-
тета цен на технику, топли-
во и сельхозпродукцию;

— выдача беспроцентных
кредитов на проведение се-

зонных сельхозработ и строи-

тельство перерабатывающих
предприятий;

— восстановление равно-

правных партнерских взаимо-

отношений между промыш-

ленными предприятиями рай-
онов и хозяйствами села.

Объединение «Ленинград-
сланец», к примеру, уже де-
сятки лет сотрудничает с
АО «Родина», где только в
прошлом году передан в

эксплуатацию сельхозком-
плекс «Казино», а сейчас
— теплица на 1000 кв. мет-
ров грунта. Летом в совхозе

на сенокосе, уборке карто-
феля и корнеплодов занято
до 30 шахтеров. Взамен
совхоз выделил нам 140 гек-
таоов земли под садоводство

«Замошье» на 700 человек,

уже 3 года он обрабатывает
полностью и вносит удобре-
ния на 40 гектаров земли,
переданных во временное

пользование объединению
под картофель, поставляет
мясную продукцию в мага-

зин и столовые шахтерских

предприятий. Взаимовыгод-
ное партнерство возможно!
Для строительства дорог в
совхозах шахты располагают

ресурсами известнякового

строительного щебня по до-

ступным ценам.

3. На одном из последних
заседаний Малого Совета об-
ласти было принято решение
о дотировании коммунально-

го хозяйства на отопление
только в IV квартале 1992
года в размере 250 млн.
рублей. Легко подсчитать,

насколько возрастет эта до-

тация за год с учетом инфля-
ции и нового подорожания
энергоносителей. В совхозах

приобретение топлива вооб-
ще стало тяжелым экономи-
ческим бременем. Если АО
«Родина» Сланцевского рай-
она продаст весь суточный
удой молока, то ему едва ли
хватит денег, чтобы купить
мазут и топить котельную в
дер. Выскатка в течение
суток. Вместе с тем ресур-
сов дешевого местного топ-
лива — горючих сланцев —

достаточно, чтобы обеспе-
чить вначале угольные ко-
тельные совхозов дешевым
топливом, а затем и осталь-
ные. Мы подготовили для
областной администрации па-

кет предложений на эту те-
му, а в качестве практиче-
ского подтверждения реаль-
ности проекта провели ре-
конструкцию двух котлов на

шахте № 3, переведя топки
на режим кипящего слоя. С
помощью НПО ЦКТИ полу-
чены высокие теплотехниче-
ские данные работы котлов,
созданы комфортные усло-
вия для обслуживающего
персонала, а зола (известь)
полностью годится для из-
весткования кислых почв в

хозяйствах. Только отсутст-

вие координирующего органа

в России позволяет каждой
энергосистеме или предприя-
тию - поставщику тепла
строить свою экономику обо-
собленно, без баланса энер-
горесурсов, без перспекти-
вы, благо потребители тепла

и электричества заплатят

любую цену — выбора ведь

у них нет.

Предлагаю выделить в

бюджете или во внебюджет-
ном фонде области средства
на реконструкцию под сжи-

гание сланцев по одной ко-

тельной в 2-х — 3-х различ-

ных районах области.
Проект, изготовление метал-

локонструкций, монтаж их и

поставку топлива мы обеспе-
чиваем. Если после этого
все убедятся в экономиче-
ской целесообразности меро-

приятия, то можно было бы
по графику модернизировать

все угольные котельные сел,

благо многие из них ежегод-
но проходят плановую ре-
конструкцию.

4. Последние годы прави-
тельство сделало ряд прак-
тических шагов по поддерж-
ке здравоохранения и народ-
ного образования: Закон о
страховой медицине, повы-
шение заработной платы ра-
ботников в бюджетной сфере
и др. Однако и та, и другая
отрасль остаются пока в
жалком состоянии. Достаточ-
но побывать в больнице или
школе. Здесь мало помогут
спонсорские взносы. Нужны
решения правительства и
представительных органов.
Первоочередным считаю по-
иск средств на компьютер-
ные классы и тренажерное
оборудование в школах. Го-
тов поддерживать врачей и

педагогов не только на уров-

не Советов, но и пропаган-

дировать участие промыш-

ленных предприятий в делах

больниц и школ. В течение

ряда последних лет шахтеры

передали учителям и мед-

персоналу города 11 квар-

тир и 5 комнат, финансиро-
вали строительство детской
музыкальной школы, мате-

риально поддерживали спорт-
школу, школы № 11 , № 1 и

школу-интернат.

5. Особенность Сланцев-
ского и частично Лужского
районов заключается в появ-
лении рядом государствен-

ной границы с Эстонией. Эта
особенность проявляется

прежде всего в том, что

Эстонское правительство
проводит политику вытесне-

ния русскоязычного населе-

ния из районов Кохтла-Ярве
и Нарвы. В приграничных

районах Ленинградской об-
ласти появляются беженцы.
Этот процесс дальше будет
нарастать. В Нарве до 50
процентов трудоспособного
населения не работает, взят

курс на постепенное свора-

чивание Кренгольмской ма-

нуфактуры, завода «Бал-
тиец» и др. Руководство
области и районов должно

противопоставить этому;

подготовку социальной ин-

фраструктуры к приему бе-
женцев, чтобы это явление

не застало врасплох. Мы
должны предложить этим

семьям участок земли, про-

дать материалы для строи-

тельства жилья. Частично
заботу в дальнейшем о

стройматериалах сможет

взять на себя вновь создан-

ное предприятие «Блокиз»;
— на межправительствен-

ном уровне оказать поддерж-

ку русскоязычному населе-
нию в приграничной зоне

Эстонии посредством постав-

ки туда «давальческого»

сырья или топлива и полу-

чения оттуда готовой про-

дукции;

— создание совместных

российско-эстонских пред-

приятий — акционерных об-
ществ, где были бы взаимо-

выгодно экономически сба-
лансирозаны интересы рос-

сийских и эстонских партне-

ров.

Комплекс этих и других

мер считаю необходимым со-

ставить в виде программы и

принять ее Правительством
РФ.

Понятно отношение лю-

дей к тому, что происходит

сейчас на властном Олимпе.
Во многом негативное отно-

шение к народным депута-

там формируется под впечат-
лением средств массовой ин-

формации, которые не всег- 4Н
да дают объективную оценку

событиям. Съезд народных

депутатов — это ведь «Рос-
сия в масштабе». Можно
только сожалеть, что в на-

родных депутатах России
оказались и люди, которые

в политической борьбе за-

были о рядовом человеке с

его заботами и нуждами.

Людям нужно граждан-

ское согласие. Я за это! Я
не политик и, больше того,

отношусь к политической
деятельности недоброжела-
тельно. Но буду ею зани-

маться ровно настолько,

•чтобы решить те экономи-

ческие проблемы, которые я ^~-

здесь изложил. Если, конеч-

но, меня выберут.

Г. ФРАЙМАН,
кандидат в народные де-

путаты России по Луж-
скому избирательному
округу № 142,

„Чтобы помогать людям... “
Кандидат в народные депутаты Россий-

ской Федерации И. М. Баскин встречался с
Патриархом всея Руси Алексием II. Корре-
спондент газеты задал вопрос о содержании

разговора...

БАСКИН: Ну вообще-то это уже не пер-
вая наша встреча с Патриархом Всея Руси
Алексием II. И мы с ним говорили и о мир-
ских делах, и о высоких целях. Конкретно,
в свое время когда мы делали проект по за-
пуску спутника, мы приходили к нему, и он
благословил этот проект. Он нам удался, не-
смотря на то, что очень много было сил,
которые мешали нам это сделать. II вот се-
годня я пришел к нему, просто за советом:
правильно ли я делаю, что я иду в народные
депутаты Российской Федерации. Захотел
его совета. И он сказал, что правильно делаю.
И сегодня я думаю, что это мне только при-
дало силы, чтобы помогать дальше людям.

Кроме этого мы обговаривали вопрос по
закладке нового морского собора, одновремен-
но с закладкой первого камня в строительст-
отво порта. То есть не просто строительство

нового порта, а тут же и строительство но-
вого собора. Восстанавливают сегодня собо-
ры в России, а строят новых мало. Почти не
строят. Так мы хотим построить новый собор,
чтобы видели, что Россия возрождается. И
третий вопрос, который мы обговорили, это
участие консорциума «ЕВРОПА — АМЕРИКА-
500», который начинает заниматься очень

' важным проектом: отправкой на стажировку
в Америку 10 тысяч российских предприни-
мателей, чтобы этот консорциум участвовал
в восстановлении Угличского монастыря. Это
очень знаменитый монастырь. Он был разру-
шен, сейчас его нужно восстанавливать. И я
думаю, очень символично, что сегодня рос-
сийские молодые люди едут в Америку учить-
ся работать и одновременно они будут восста-
навливать Старо-Угличский монастырь, кото-
рый является символом победы России в Ку-
ликовской битве, после чего началось возрож-
дение России. Вот такие вопросы мы обсуж-
дали, договорились о следующей встрече. И
я надеюсь, что смогу выполнить все, что мы
наметили.
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Навстречу референдуму

Все споры

решит

референдум
Если наши политики слишком долго

играют в какую-нибудь игру, то потом

она начинает играть нашей жизнью.

Референдум — единственный путь мир-

ного исхода в споре между законода-

тельной и исполнительной властью. Да,
развал СССР оставил жгучие раны в

жизни многих советских людей. Наша
многострадальная Россия находится

сейчас в тяжелейшем экономическом

кризисе. Накануне референдума в водо-

ворот политической борьбы за власть

брошено все худшее, что может подска-

зать непримиримая вражда людей. Не-
, ужели верхушка номенклатурного слоя

Й^хочет держать народ в новом государ-

ственном устройстве за прежнего «ду-

рачка» — Иванушку? Некоторые еще

живут старым мышлением и ждут чьих-

то распоряжений сверху. Порядок в до-

ме может навести лишь человек, чувст-

вующий себя его хозяином.
Нужны досрочные выборы депута-

тов всех уровней. В органы власти дол-

жны войти люди новой формации, под-

чиняющие свои личные интересы инте-

ресам народа. Люди, умеющие найти
конкретный выход из политического и

экономического кризиса.
Ельцин, как первый президент в но-

вом многонациональном государстве,

тоже не застрахован от многих ошибок.
Но преступлений он не совершал. Так
зачем же в нем одном искать «козла

отпущения»? Не следует забывать, что

система наша формировала и выдвига-

ла себе подобных. Наша пресса должна

в этой сложной ситуации пресекать по-

токи грязи и клеветы на всех государ-

ственных деятелей, какую бы они пози-

цию и должность ни занимали. Иначе
как простому человеку, да еще если он
не очень сведущ в политике, разобрать-
ся во всем этом? В том и трагедия Рос-
сии, что народ за политической демаго-
гией деятелей разных партий не видит
преданных борцов за судьбу России.
Уроки прошлого нельзя забывать. Бди-
дельность в этом мутном потоке борьбы
за власть — главное оружие народа.
Чтобы наш народ вновь не претерпел
неслыханных страданий, которые со-
здал Сталин и кадровая элита «муд-
рой» партии в 1937 году. Эта была не-
виданная в мировой истории машина
насилия и подавления всего живого и

мыслящего. Ведь карьеристы, рьяно рву-

щиеся к власти, очень опасны. Они и
сейчас в «тени» ожидают случая. По
несметному количеству произносимых
речей парламент РФ обогнал все пар-
ламенты мира. А вот реальных законов
не видно в деле, чтобы усилить борьбу
с коррупцией, с хищением государствен-

ного сырья и т. д. Возможно, еще неко-
торым депутатам в Верховном Совете
мерещится какая-нибудь лозная ком-
бинация, которая в мгновение создаст
государство с высочайшим уровнем ци-
вилизации? Нашу жизнь определяет
сильно выросший «управленческий
пролетариат». Об этом свидетельству-
ют выборы народных депутатов РСФСР
1990 года. Средц них оказалось 78,6
процента управленцев и всего лишь 5,9
процента рабочих и колхозников. Им
нельзя, как показал IX съезд, в даль-
нейшем доверять вершить судьбу Рос-
сии. Во мне все переворачивалось от их
поведения и речей па этом съезде. IX

. съезд во всей красе показал достойных
v избранников народа. Откуда у них
^ столько ненависти и злобы друг к дру-

гу, а больше всего к Ельцину? А в

1991 году, особенно прсле августовско-

го путча, они еще были соратниками
Президента по совместной борьбе про-
тив центра. Я не могу дать большинст-
ву депутатов, в том числе и спикеру,
даже удовлетворительной оценки. Их
важнейшая цель, видимо, смещение
Президента, а остальное их мало вол-
нует. Только референдум должен опре-

делить путь для улучшения жизни. На-
до всем гражданам PqccHH твррдо
уяснить, что возврата к прошлому
нет. Иначе мы вновь явимся жертвами
своего собственного легковерия пустому
лозунгу и обещаниям. И тогда еще
дороже придется расплачиваться за
спою слепоту. Неужели десятилетия
разгула и несправедливости в нашем об-
ществе не научили нас жизни?... На ре-
ферендум должен прийти каждый, кто
имеет гражданскую совесть и право
участвовать в нем. Это долг каждого
гражданина.

А. ТРОИЦКИЙ,
житель города.

D преддверии референдума
хочу сказать и свое сло-

во. Не дает молчать тревога

за судьбу военного и после-
военного поколений. Руками
этих людей преодолена пос-

левоенная разруха, построе-
ны прекрасные города, заво-

ды. шахты. Приняв на себя
заботы об Отечестве, эти лю-

ди потеряли здоровье. Каза-
лось бы, государство забо-
тится о них. Многим, напри-

мер, предоставлены льготы

по оплате лекарств, но льго-

ты' эти в настоящее время

стали формальными из-за

отсутствия в аптеках города
медикаментов. В течение

длительного времени в апте-

ках города отсутствуют или

почти отсутствуют нитропре-

параты, сосудорасширяю-

щие, эффективные обезболи-
вающие, лекарства от каш-

Поддерживать ли

реформаторов?
ля, успокаивающие, снотвор-

ные, да и многие другие.

Врачи далеки от мысли

винить в этом аптечных ра-

ботников города. Хотелось
бы знать, на каких этапах

(завод-изготовитель, тран-

спортировка, аптечные базы,
аптеки) происходит «утечка»

медикаментов из государст-

венной в коммерческую тор-

говлю. А в коммерческих ап-

теках и на черном рынке

по баснословным ценам есть

все необходимые лекарства.

Но мы остаемся на этот

счет в глубоком неведении,

так как контроль предусмот-

рительно упразднен власт-

ными структурами.

Стыдно и больно смотреть,
как обремененный годами и

болезнями человек тщетно

ходит из аптеки в аптеку,

стараясь реализовать свои

формальные льготы. Часто
отягощенные стрессами, без-
работицей, дороговизной, из-

мотанные люди обращаются
к врачу с просьбой выписать

успокаивающие и снотвор-

ные средства, чтобы отвлечь-

ся от суровой действитель-
ности. Но, к сожалению, на-

ши возможности в этом пла-

не крайне ограничены. Те-

Выражу свое мнение
Вопросы, вынесенные на

-референдум, с одной сторо-

ны кажутся простыми и каж-

дый в состоянии ответить на

них так, как он считает нуж-

ным, исходя из своих лич-

ных впечатлений от происхо-

дящего вокруг. Например,
цен в магазинах, разгула

преступности, маленьких за-

работных плат и так далее.

По-моему существует и дру-

гая сторона этих вопросов.

Этой публикацией я хочу по-

стараться высказать свое

мнение по поводу того, что

подразумевается под вопро-

сами референдума.
1. Доверяете ли вы Пре-

зиденту РФ Б. Н. Ельцину?
Прежде чем вынести этот

вопрос на референдум, необ-
ходимо было бы, по-моему,

создать специальную комис-
сию для проверки работы
В. Н. Ельцина на должности

Президента РФ и только по

окончании ее работы, после

опубликования итогов в пе-

чати, чтобы народ мог озна-

комиться с выводами этой
комиссии, можно было бы
выносить этот вопрос на ре-

ферендум. Кроме того, Пре-
зидент мог бы по радио и

телевидению, в печати вы-

ступить с разъяснениями по
итогам работы комиссии.

Тогда бы у людей могла

быть более-менее полная ин-

формация q том, что мог

сделать и что сделал Б. II.
Ельцин, находясь на посту

Президента РФ. Но этого не

было сделано, поэтому я

предлагаю каждому ответить

так, как он считает нужным.

Лично я отвечу — «Да».
2. Одобряете ли вы со-

циально-экономическую по-

литику, осуществляемую

Президентом РФ и прави-

тельством РФ с 1992 года?
По-моему, этот вопрос на-

до бы было поставить на

первое место. Различная ин-

формация в печати, по ра-

дио, по телевидению не идет

ни в какое сравнение с той
информацией, которую мы

могли бы получить, если бы
была создана специальная

комиссия. Личные симпатии

или антипатии к Б. Н. Ель-
цину, в данном случае, мо-

гут сыграть ошибочную
роль, что может повлечь за
собой неправильный ответ

на этот вопрос в масштабах
всей России. В качестве при-

мера можно рассмотреть воп-

рос о механизме расходова-
ния государственных финан-
сов. Правительство РФ ра-

ботает по бюджету, утверж-

денному Верховным Советом
РФ. Но кроме государствен-

ного бюджета, существуют
различные внебюджетные
фонды, в которых расходо-

вание средств почти не конт-

ролируется. Верховный Со-
вет, министры периодически

шлют письма в Центральный
банк о выделении крупных

сумм денег, льготных креди-

тов для поддержки того или

другого предприятия, органи-

зации. Хотя неизвестно, а
нужны ли эти предприятия

и организации, нужна ли их

продукция. То есть, прежде

чем говорить о деятельности
того или другого должност-

ного лица, необходимо выяс-

нить, насколько это лицо
может распоряжаться финан-
сами. Известно, что власть
— это деньги. И если Пре-
зидент РФ и Правительство
не могут распоряжаться все-

ми государственными день-

гами, то сколько бы полно-

мочий им ни давали, у них

как не было, так и не будет
власти в необходимом объе-
ме, хотя бы длц того, что-

бы выполнялись указы и
распоряжения. Но, как мы

знаем, съезд народных де-

путатов взял на себя всю
полноту государственной
власти, то есть он может ре-

шать любые вопросы, какие

Противостояние
Не успел завершиться VII

Съезд народных депутатов,

на котором противоборству-
ющие стороны, померившись

силами, сошлись все-таки на

том, что худой мир лучше
доброй ссоры, как стала на-

бирать новые обороны анти-

съездовская кампания. От-
ветной реакции ждать долго
не пришлось. YIII Съезд от-

менил CBqe постановление

«О стабилизации конститу-
ционного строя Российской
Федерации».

После VIII Съезда Прези-
дент и его окружение реши-
ли взять инициативу в свои

руки. 20 марта Президент
выступил с обращением к

народу. Словом, дело завер-

телось. IX съезд принял ре-

шение о проведении рефе-
рендума.

У каждого из нас возни-
кает вопрос, когда же нача-
лось это противостояние

между Президентом и пар-

ламентом? До августа 1991
года президентская власть в

России (а до марта — июня —

власть, завладевшая страте-
гическим постом Председа-
теля Церховного Совета) бы-
ла главным тараном, разби-
вавшим господство консер-

вативных союзных структур.
Хотя Российский парламент

был почти на 90 процентов

коммунистическим по свое-

му составу на момент вы-
боров, именно в этом собра-
нии депутатов Б. Н. Ельци-
на избрали на высший госу-
дарственный пост, приняли

Декларацию о суверенитете.
Было, конечно, и другое:
демарш «шестерки» руково-
дителей парламента, высту-
павших с предупреждением

о стремлении Б. Ельцина к

узурпации президентской
власти.

Президент и парламент

России после августа 1991

года сообща крушили госу-

дарственные институты стре-

мительно разваливавшегося

Союза ССР. Но уход с поли-

тической арены единствен-

ной серьезной организован-
ной силы — КПСС и ее го-
сударственных ответвлений,
открыто противостоящих

российским государственным

структурам, — ускорил раз-

межевание в лагере победи-
телей и в лагере побежден-
ных. Полюсами этого нового

размежевания, своеобразны-
ми центрами притяжения в

общероссийском масштабе
начали становиться исполни-

тельная и законодательная
власти. Противоречия меж-

ду ними, которые прежде

были подчинены главному

противоречию и имели срав-

нительно второстепенное

значение в политической
борьбе, выдвигаются на гла-

венствующую роль.

перь невольно начинаешь по-

нимать, в чем суть реформ
— она в перераспределении
благ в обществе: обеспечен-
ному меньшинству — все,

огромному большинству —

ничего. Видно, не зря вице-

премьер В. Шумейко прямо

сказал, что реформы делают-

ся «в этой стране» не для

живущего поколения, а для

последующих. Но, видно, и

последующему поколению

останутся одни долги. Так
что, дорогие мои пациенты,

которые не господа, в бес-
сонные ночи, рожденные от-

сутствием снотворных, нам

нужно хорошо подумать,

стоит ли нам поддерживать

«реформаторов» на референ-
думе. Мое письмо родилось

в подобную бессонную ночь.

Н. РУБИНСКАЯ,
врач.

захочет, включая и финансо-
вые. На время между съез-

дами власть принадлежит

Верховному Совету, поэтому

реальная власть, то есть воз-

можность распоряжаться го-

сударственными средствами

находится у них. Но тот и

другой — коллективные ор-

ганы, а как известно, кол-

лективной ответственности

не бывает. Если они и при-

мут неправильное решение,
то депутаты от этого лично

не пострадают, потому что

будут выброшены «на ве-

тер» не их личные деньги, а

государственные. Поэтому
получается, что не дав ни

Президенту РФ, ни Прави-
тельству РФ всей полноты

власти, а именно — возмож-

ности распоряжения всеми

государственными финанса-
ми, спрашивать только с них

одних — нелогично. Поэто-
му ставить такой вопрос не-

корректно. А если с нами

начинают играть не по пра-

вилам, то я предлагаю —

не отвечать на этот воп-

рос, бойкотировать его. Лич-
но я оставлю этот бюлле-
тень себе.

3. Считаете ли вы необ-
ходимым проведение до-
срочных выборов Президен-
та РФ?

Этот вопрос был бы уме-

стен после получения всей
необходимой информации о

деятельности Б. Н. Ельцина
на посту Президента РФ.
Часть населения боится,
что может возникнуть дик-

татура. Но чтобы этого не

случилось, нужна новая

Конституция РФ, поэтому

ответить на этот вопрос то-

же непросто. Я предлагаю

ответить — да, чтобы все

оказались в одинаковых ус-

ловиях, исходя из того, что

перевыборы Президента РФ
позволят ему ознакомиться

с существующим положени-

ем на местах, проводя пред-

выборную кампанию, и со-
ответственно внести опре-

деленные коррективы в свои

программы. Тем более, что

люди за время нахождения

В. Н. Ельцина на посту

Президента РФ изменились,

и выбранный в настоящее

время Президент РФ будет
иметь новый мандат дове-

рия.

4. Считаете ли вы необхо-
димым проведение досроч-

ных выборов народных де-

путатов РФ?

Народных депутатов вы-

бирали совсем в другое вре-

мя, совсем в других усло-

виях. Это и сыграло- свою

роль. В народные депутаты

попало очень мало профес-
сионалов, которые могут и

умеют работать. Многие
прошли «на волнах» митин-

гов, демонстраций и собра-
ний. когда в народные депу-

таты проходили те, кто

больше всего обещал, крити-

ковал «покруче». В резуль-

тате работа как Верховного
Совета, так и съездов на-

родных депутатов больше
похожа на митинги и не

дает той отдачи, которая от

них ожидалась. Лозунг «Вся
власть Советам» себя не

оправдал потому, что лю-

бой Совет — это коллектив-

ный орган, который не не-
сет никакой ответственно-

сти. Поэтому не вина на-

родных депутатов, а их бе-
да, что мы все оказались в

таком положении. Необходи-
мо срочно менять механизм

управления государством, а

для этого нужно срочно

принимать новую конститу-

цию РФ. Кроме того, такой
механизм управления госу-

дарством экономически не-

выгоден. Каждый очередной
— внеочередной съезд сто-

ит все больше и больше, а

отдачи практически ника-
кой. Поэтому я предлагаю

на этот вопрос ответить —

да.
С. ТИМОФЕЕВ,

председатель Сланцев-
ского районного отде-

ления движения «Де-
мократическая Россия».

Новая ситуация рассмат-

ривается в прежнем ключе
противостояния демократов
и партократов, в обществен-
ное сознание внедряется

черно-белая схема, в кото-
рой Президент и правитель-
ство -— двигатель, парла-

мент — тормоз реформы, а

поскольку доверие к Пре-
зиденту в обществе значи-

тельно выше, чем доверие к

парламенту, возникает иску-
шение: воспользоваться мо-

ментом и освободиться от
такого парламента одним

ударом, как было покончено

с Союзным сл.ездом. В дей-
ствительности и президент-

ские, и парламентские

структуры в ходе реформы
играют неоднозначную роль.

Не успел Президент на за-
ключительном заседа-
нии VI Съезда 22 апре-

ля 1992 года заявить, что

стремление низложить съезд
и Верховный Совет «откры-
вает дорогу политическому

(Окончание на 4-й стр.).



Противостояние
(Начало на 3-й стр.).

беспределу и ведет в ту-

пик», как еще через не-

сколько дней, уловив на-

строение череповецких изби-
рателей, он порекомендовал

им начать сбор миллиона

подписей за проведение ре-

ферендума, который утвер-

дит новую Конституцию и

решит судьбу съезда. И се-

годня Президент России
остается одной из основных

движущих сил, более того

— символом реформы в со-

знании широких обществен-
ных слоев.

Кажется непостижимым,

что в течение нескольких

месяцев после августа 1991
года в системе президент-

ской администрации прави-

тельство представляли люди

временные, не облеченные
необходимыми полномочия-

ми. отчетливо сознававшие

эту свою ущербность и по-

тому не способные к реши-

тельным действиям. Глав-
ные проблемы теперь оказа-

лись связаны не с расшире-

нием - полномочий Прези-
дента и не с сокру-

шением какой-то организо-

ванной политической силы,

а с комплексом созидатель-

ных задач в экономике и в

обществе, которые ни Пре-
зидент и его правительство,

ни поддерживающие его

демократические силы в

стране и парламенте решать

не научились. Обучение, как

теперь стало ясно, обещает
быть трудным и длитель-

ным. Есть, однако, два мо-

мента, вызывающие особую

тревогу.

Во-первых, в органах ис-

полнительной власти, как,

впрочем, и в парламенте,

формируются новые струк-

туры, преследующие собст-
венные, далеко не всегда

благовидные, цели. На клю-

чевые посты в президент-

ской администрации один за

другим стали выдвигаться

люди, мягко говоря, не вы-

зывающие доверия.

Во-вторых, серьезную оза-

боченность вызывает непред-

сказуемость, видимая им-

пульсивность ряда важных

шагов Президента, что уже

демонстрировалось неодно-

кратно и всякий раз по-

вергало в смятение его сто-

ронников, давало новые по-

воды, не всегда безоснова-
тельные, для -нападок его

противникам. В итоге, учи-

тывая то, что президентская

администрация. неизвестно

на основе каких критериев

сформированная, чудовищно

разбухшие министерские

структуры и многие пред-

ставители Президента на ме-

стах, в своеволии и корруп-

ции превзошедшие старую

партбюрократию, вовсе не

являются чистым воплоще-

нием демократии, ясно ви-

дишь, что противовес им в

виде парламентского конт-

роля необходим и сейчас, и

в будущем.
Работа съезда и парла-

мента поражает малой своей
продуктивностью, но глав-

ный его дефект — неспособ-
ность в полной мере и свое-

временно дать законодатель-

ное обеспечение проводи-
мым реформам, соперниче-

ство не программ, а групп и

лиц; предпринимаемые с

разных сторон постоянные

попытки вмешательства во

все без исключения сферы
государственной политики и

социальной жизни.
Сложность, запутанность

российской политической си-

туации проявляется в том,
что атаки на съезд ведутся

из демократического лагеря

или, во всяком случае, ли-

дерами и организациями с

«демократической родослов-
ной». Обществу, в глазах

которого престиж съезда

стоит не слишком высоко’ (в
немалой мере по его собст-
венной вине) и которое
предрасположено к одно-

значным оценкам, навязы-

вается новый «образ врага»,

нового «убежища» ненавист-

ной партноменклатуры.

Возникает вопрос: отда-

ют ли себе отчет люди, раз-

ворачивающие кампанию

против съезда, в вероятных

и не слишком отдаленных

последствиях своих дейст-
вий? Наверное, в действиях
многих из них присутствует

и элементарный просчет, а

кого-то и просто подхватил и
несет азарт противостояния.

Всем, кто вошел в новые
структуры исполнительной
власти, для оправдания сво-
его бытия, собственных про-
махов, для расширения

влияния, позарез нужны но-
вые победы, хотя бы приз-
рачные. Именно из этих
кругов исходят призывы к
разгону съезда. Изображая
съезд главным препятстви-
ем на пути реформы, они
создают иллюзию простого

решения там, где простых
решений нет. Серьезным по-

литикам не следует зани-

маться безответственными
играми: блефовать, ставить

«на кон» все свое достоя-

ние, грозить партнеру ре-

ферендумом, не зная, во что

он может вылиться.

Однако нет, может быть,
худа без добра. Усилившее-
ся давление, если только не

перегибать палку и не до-

пустить, чтобы ход событий
вырвался из-под контроля,

способно побудить депутат-

ский корпус ускорить на-

зревшие реформы и, в ча-

стности, реформу самого

парламента еще до следую-

щих выборов. Необходимо
передать значительную

часть функций съезда Вер-
ховному Совету, сделать его

более работоспособным, а

съезд сохранить до приня-

тия новой Конституции.
Не может быть двух мне-

ний о том, как отразится на

нашей многострадальной
экономике нынешнее проти-

востояние властей. Пре-
зидент объявил о повыше-

нии минимальных зарплат,

стипендий, об индексации

вкладов, а также запретил

повышать цены на бензин и

уголь. По сути, того же тре-

бовал от правительства и

парламент. Массовый «при-

лив» денег сделает свое де-

ло. Но это уже будет после

референдума
Любому здравомысляще-

му человеку ясно, что в

условиях политической не-
стабильности опасно вкла-

дывать деньги в расшире-
ние производства. Следстви-
ем этой неуверенности будет
продолжение утечки капита-

лов за границу, повышение
спроса на твердую валюту,

падение курса рубля. При-
чем референдум все эти про-

блемы не снимет, потому

что вопросы, на него выно-

симые, сформулированы
весьма невнятно.

Несмотря на это, мы дол-

жны сказать «да» на третий
и четвертый вопросы, чтобы
покончить с противостояни-

ем исполнительной и зако-

нодательной властей. При-
шло время людей новой
формации: экономиста Яв-
линского и предпринимателя

Баскина. Граждане России
способны оказывать влияние

на политические события в

стране. Мы должны пом-

нить. что центры (институ-
ты) изучения общественного
мнения в действительности
не изучают «общественное
мнение», а фабрикуют фак-
ты, занимаются чем-то вро

де «незаконных упраж^ег
ний» в сознании граждан.

Поэтому 25 апреля каждому

обязательно надо прийти на

избирательные участки и

высказать свою позицию, а

не проигнорировать рефе-
рендум по принципу «моя

хата с краю...»,

Г. ХИСМАТУЛЛИН,
стропаль комбината
«Стройдеталь».

ИЗВЕЩЕНИЕ
Завтра, 24 апреля, проводится легкоатлетический пробег

памяти Е. И. Пискунова по трассе Сланцы— Вязище. Старт
на стадионе «Химик» в 11 часов. Регистрация участников с 8
часов до 10 часов 30 минут.

Раисе Алексеевне
ЖУКОВОЙ

Поздравляем с юбилеем.
Желаем здоровья, благопо-
лучия, долгих лет жизни.

Галя, Юра, Леша, Ира,
Оксана.

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
СУББОТА, 24 АПРЕЛЯ
7.15, 15.00, 21.00, 0.30—

Новости. 7.45 — Пресс-эк-
спресс. 7.55 — Субботнее
утро делового человека. 8.40
— Спорт-шанс. 9.10 — «Ма-
рафон-15» — малышам».

9.45 — «Автограф по суббо-
там». 10.15 — «Медицина
для тебя». 10.55 — «Крас-
ный космос». 11.25 — «Рус-
ский мир». 12.05 — «Неза-
бываемый 1919-й». X. ф.
15.25 — «Преображение» в

гостях у передачи «Слу-
женье муз не терпит суеты».

15.55 — Центральный эк-

спресс. 16.25 — «Ультра-
еи». 17.05 — «В мире жи-

вотных». 17.45 — «Оба-на-
угол-шоу», 18.15 — «Крас-
ный квадрат». 18.55 — «Вы-
бор Фата». Творчество А.
Кторова. 19.45 — «Секс-ло-
вушка». X. ф. 21.40 — «Ан-
на Каренина». (США). 3-я
серия. 22.30 — Студия «По-
литика». 22.55 — «О груст-

ном и смешном». А. Арка-
нов. 23.45 — «Белоснежка
и семь гномов». 0.45 — Опе-
ра С. Прокофьева «Огнен-
ный ангел».

РОССИЙСКИЙ КАНАЛ
8.00, 14.00, 20.00, 23.00

— Вести. 8.30 — Свой
взгляд на мир. 9.00 — Фор-
мула-730. 9.30 — «Наш
«Ералаш». 10.00 — Непоз-
нанная Вселенная. 10.30 —

«Бурда моден» предлагает.

11.00 — Видеопоэзия JI. Гри-
горьева. 11.15 — «Как жить

будем?». 12.00 — Зигзаг
удачи. 13.00 — Российское
бюро путешествий. 13.40 —

«Крестьянский вопрос. Сев».
14.20 — Белая ворона. 15.05
— Изабель. Развлекатель-

ная викторина. 15.50 — Зо-
лотая шпора. 16.30 — Чем-
пионат мира по хоккею.

18.45 — «Зеркало для ге-

роя». X. ф. 21.30 — Устами
младенца. 22.00 — Совер-
шенно секретно. 23.25 —

Спортивная карусель. 23.30
— Программа «А». 0.30 —

«Влюблен по собственному
желанию». X. ф.

ПОКАЗЫВАЕТ
САНКТ-ПЕТЕРБУРГ

СУББОТА, 24 АПРЕЛЯ
8.00 — «Фэмили нэт».

Аэробика. 8.20 — «Киноса :
лон». 9.05 — Худ. ф. 10.30
— «Камертон». 11.30 — Па-
норама новостей. 12.05 —

Концерт Елены Камбуро-
вой. 12.45 — Мультфильм.
13.00 — «Кидди-видди».
«Растем вместе». 13.25 —

«Там, где живет Паутиныч».
13.35 — «Сегодня и еже-

дневно». 13.55 — «Пова-
решка». Сто секретов Тома-
са. 14.15 — «Чтобы быть
счастливым». X. ф. 15.45 —

«Теледоктор». 16.15 — Худ.
ф. Для детей. 17.40 — Фе-
стиваль «1000 лиц театра».

18.25 — Спортивное обозре-
ние. 19.00 — «Большой фе-
стиваль». 19.15 — «Граж-
данин и закон». 19.45 —

Концерт. 20.20 — Факт.
20.45 — «Экспресс-кино».
21.00 — Телефильм-концерт.
21.35 — «Ваш стиль». 21.40
— «Моя вторая мама».

23.30 — «Музыкальный кас-

кад». 23.30 — Телекурьер.
0.00 — «Телерулетка». 0.15
— Телеспектакль.

КИНО

дом КУЛЬТУРЫ ГОР-
НЯКОВ. 23 апреля —

«Сбрось маму с поезда».

Начало в 16. 18 часов.

Для детей. «Шальная пу-

ля». Начало в 14.30.
КИНОТЕАТР «ТРУД».

23 апреля — «Амернкан-
бой». Начало в 17, 19, 21
час.

9
Куплю однокомнатную

квартиру. Звонить по теле-

фону 4-20-98.
3—2

ВНИМАНИЮ
БУДУЩИХ

ПЕРВОКЛАССНИКОВ
СРЕДНЕЙ

ШКОЛЫ № 3
И ИХ РОДИТЕЛЕЙ!
Сланцевская средняя

школа № 3 29 апреля

1993 г. (четверг) пригла-

шает своих будущих пер-

воклассников и их роди-

телей на традиционный
праздник «Скоро в шко-

лу». Начало праздника в

18 часов 30 минут.
2—2

СЛАНЦЕВСКИИ
МЕХЛЕСХОЗ

ПРИНИМАЕТ
рабочих на посадку ле-

са и уход за лесными

культурами. Обращать-
ся по адресу: Комсомоль-
ское шоссе, д. 21а, теле-

фон 2-17-42.
3—3

дом культуры
ГОРНЯКОВ

приглашает

на концерт группы

«Мираж»
1 мая в 17 часов.

В 21 час — дискотека

с участием группы «Ми-
раж».

4—2

ВОЛОСОВСКАЯ
ИНКУБАТОРНО-

ПТИЦЕВОДЧЕСКАЯ
СТАНЦИЯ

будет продавать

на рынке г. Лучки яй-
ценоских цыплят «Заря-
17» 29 апреля с 9 часов.

2—2

СЛАНЦЕВСКОЕ
РАЙПО

информирует,
что по обслуживанию

референдума и выборов
народного депутата Рос-
сийской Федерации 25
апреля 1993 года работа-
ют магазины № 14
(РТС), № 11 (д. Монас-
тырей), № 13 (д. Б. По-
ля), № 8 (д. Попкова Го-
ра), №№ 5, 10 (д. Выс-
катка), № 15 (Загривье),
№ 17 (д. Новоселье),
№ 7 (д. Гусева Гора),
№ 39 (д. Старополье),
№ 49 (д. Ложголово),
№ 46 (д. Овсище),
№№ 6, 20 (д. Гостицы),
с 9 до 16 часов.

1 — 1

9

РЕМОНТНО-
МЕХАНИЧЕСКОМУ

ЗАВОДУ
ЛПО «ЛЕНИН-
ГРАДСЛАНЕЦ»

требуются

СЛЕСАРИ по ремонту

металлорежущего и тех-

нологического оборудо-
вания IV — VI разрядов,

СЛЕСАРЬ - ЭЛЕКТ-
РИК 5 разряда,

СЛЕСАРЬ - САНТЕХ-
НИК 4 разряда.

3-1
9

ДК ГОРНЯКОВ
ПРИГЛАШАЕТ

на представление Бе-
лорусского цирка 4 мая

в 17, 19 часов.

На сцене: пластика и

акробатика, воздушные

гимнасты, дрессирован-

ные собачки.

3—2

Меняю приватизировже»«Зр
ную четырехкомнатную
квартиру 46 кв. м с балко-
ном 5 этаж + участок 6 со-

ток с домиком на двух-

трехкомнатнуго квартиру " в

Петербурге, рядом метро,

телефон. Обращаться: теле-

фон в Петербурге 233-19-11,
Лену, вечером или Сланцы,
ул. Гагарина, д. 1а, кв. 18.

Разменивается 3-комнат"'^,
пая квартира в Лучках, 2-й >2 *
этаж, телефон, два сарая.

Требуется две однокомнат-

ные квартиры. Возможны
варианты. Обращаться по

адресу: Шахтерская Слава,
д. 5, кв. 66 с 18 до 21 часа.

Срочно продается автомо-

биль ВАЗ-2105 1981 года

выпуска в хорошем состоя-

нии. Звонить 4-18-05 в лю-

бое время.

2—1

В связи с ремонтными

работами на водоводе

будет ограничена подача

воды на г. Сланцы с 9
часов 27.04.93 до 8 часов

28.04.93 г.

Муниципальное пред-

приятие «Водоканал».

2—1

Коллектив работников
школы № 5 выражает собо-
лезнование Валентине Ива
новне Гуслиной по поводу

смерти сестры.

Коллектив ЖКО АО «Цес-
ла» искренне соболезнует
Сергею Ивановичу Жанда
рову по поводу смерти сы-
на.

Коллектив ПТУ-15 выра

жает искреннее соболезнова-
ние Инне Николаевне Вос-
кобойниковой и ее семье в
связи со смертью мамы.

Газета

<3 I А М Я 1 Р У Д А>

издается ив вторникам,

•редан, четвергам, пятницам

■ цНнас

Редапер
Я. Я. ИВАШО*

ЯАШ АДРЕС 1 188540, г. Сланцы, ул. Банковская, 3. ТЕЛЕФОНЫ: редактор — 2-23-81; зам. редактора — 2-35-74; ответ-
ственный секретарь — 2-17-85; социально-экономический отдел — 2-16-70; отдел общественно-политической жизни — 2-14-06;
•тдея культуры, быта, инеем н массовой работы — 2-16-65; фотокорреспондент — 2-16-03; корректоры — 2-13-60; бухгал-
терия — 2-36-68. Объявления ярннимаготся в бухгалтерии да

Чебурак Н. С.,
16 часов.

Газету печатали в Сланцевской типографии ППО № 1 — 1 ул. Банковская, дом № 3. Газету набирала
верстала Шоличева Н. А., печатали Солтыс Л. И., Гусева Т. А. Корректор Григорьева Л. А.

Объем 0,5 и. л. Сдано в печать в 16.30. Тираж 10079. Заказ 861.
Регистрационное удаятовереияе М 87 выдана иоиоякамам Сланцевскога горсовета народных депутатов


	Знамя труда 1993
	77 (10989) от 23.04.1993


